

## Гуманитарный проект «Тифлотурне»



1. Наименование проекта: «Тифлотурне»	
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев.	
3. Организация–заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Централизованная библиотечная система г. Гродно».	
4. Цели проекта: Социализация и адаптация слабовидящих и незрячих людей с помощью проведения тифлоэкскурсий с использованием 3Д-моделей памятников архитектуры Гродно.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: А. Создание 3Д-моделей памятников архитектуры и зданий историко-культурного наследия Гродно; Б. Создание условий для социализации незрячих и слабовидящих людей с помощью проведения тактильных экскурсий по городу; В. Пополнение фонда Специальной библиотеки для инвалидов по зрению литературой, изданной шрифтом Брайля; Г. Обобщение и распространение опыта работы по социокультурной поддержке людей с инвалидностью по зрению.	
6. Целевая группа: незрячие и слабовидящие (дети и взрослые) пользователи Специальной библиотеки для инвалидов по зрению, члены гродненского отделения ОО «БелГИЗ».	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: - осуществление закупки оборудования и расходных материалов для создания 3Д-моделей памятников архитектуры; - осуществление закупки принтера, печатающего рельефно-точечным шрифтом Брайля; - организация серии экскурсий по городу с использованием 3Д-моделей для людей с инвалидностью по зрению; - организация обмена опытом с библиотечными и педагогическими работниками; - изготовление рекламной продукции; - организация сотрудничества со СМИ для продвижения и рекламы проекта.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 10000,00	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	9000,00
Софинансирование	1000,00
9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, г.Гродно.	
10. Контактное лицо: Наталья Наземцева, заведующий отделом маркетинга городской центральной библиотеки им. А. Макаёнка государственного учреждения культуры «Централизованная библиотечная система г. Гродно», +375 152 609443, om@cbibl.by	

## Humanitarian project «Tiflotour»



1. Title of the project: Tiflotour	
2. Project dates: 12 months.	
3. Name of the organization-applicant: State Institution of Culture “Centralized Library System of Grodno”.	
4. Project goals: Socialization and adaptation of visually impaired and blind people through typhoid excursions using 3D models of Grodno architectural monuments.	
5. Project goal:	
A. Creation of 3D models of architectural monuments and buildings of historical and cultural heritage of Grodno;	
B. Creation of conditions for the socialization of blind and visually impaired people through tactile guided tours of the city;	
B. Replenishment of the fund of a Special library for the visually impaired with literature published in Braille;	
G. Generalization and dissemination of work experience in socio-cultural support of people with visual disabilities.	
6. Target group: : blind and visually impaired (children and adults) users of the Special Library for the Visually Impaired, members of the Grodno branch of the NGO "BelTIZ".	
7. Brief description of project activities:	
- procurement of equipment and consumables for the creation of 3D models of architectural monuments;	
- purchase of a printer that prints in relief-dot Braille;	
- organization of a series of city tours using 3D models for people with visual disabilities;	
- organization of exchange of experience with librarians and teachers;	
- production of promotional materials;	
- organization of cooperation with mass media for the promotion and advertising of the project.	
8 Total funding(in US dollars): 5000,00	
Source of financing	volume of financing in USD
Donor funds	10000,00
Co-financing (own contribution)	1000,00
9. Place of project implementation (region / district, city): Grodno region, Grodno.	
10. Contact person:	
Natalia Nazemtsava, Head of Marketing Department of the city central library named after A. Makayenka State Institution of Culture “Centralized Library System of Grodno”, +375 152 609443, om@cbibl.by	